

RAPIMNAS ASKONAS

Acara Rapat Pimpinan Nasional ASKONAS di The Rich Jogja Hotel Yogyakarta pada tanggal 15 s/d 16 Desember 2022, Ketua Umum Dewan Pimpinan Pusat (DPP) ASKONAS M Lutfi Setiabudi menyampaikan bahwa Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat melalui Pengembangan Jasa Konstruksi (LPJK) akan melakukan reakreditasi asosiasi.

Lutfi menyatakan ASKONAS sebagai salah satu Asosiasi Badan Usaha yang sudah mendapatkan akreditasi sesuai Keputusan Menteri PUPR NO. 1410/KPTS/M/2020 harus mampu mempertahankan Akreditasinya.

Sesuai PP 14 tahun 2021 dimana "Reward" Asosiasi Badan Usaha yang terakreditasi dapat membentuk Lembaga Sertifikasi Badan Usaha untuk semua kalangan pelaku usaha jasa konstruksi namun dalam pelaksanaannya tetap harus dikelola terpisah dan professional.



Selanjutnya untuk proses sertifikasi badan usaha yang mengacu pada PP 5 tahun 2021 tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Resiko maka diminta agar semua DPD ASKONAS harus mampu melakukan pembinaan dan pendampingan terhadap anggota.



Dalam acara tersebut dihadiri juga salah satu Pengurus LPJK yang memaparkan persyaratan Akreditasi Asosiasi sesuai regulasi.

Pengurus Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi (LPJK) Agus Gendroyono mengatakan bahwa kewenangan yang diberikan pada asosiasi untuk membentuk lembaga sertifikasinya sendiri adalah amanat yang musti dijaga oleh asosiasi.

Agus mengakui Lembaga Sertifikasi Badan Usaha yang menerbitkan Sertifikasi Badan Usaha (SBU) dan Lemga Sertifikasi Profesi (LSP) yang menerbitkan Sertifikasi Kompetensi Kerja Konstruksi (SKK) adalah organisasi baru dan kewenangan baru.

Dalam melakukan layanan sertifikasi LSBU dan LSP harus sesuai standarisasi ISO 17065 maupun ISO 17067 sebagaimana peraturan turunan dari UU Cipta Kerja, sehingga "Tahun depan akan ada penegakan-penegakan, kami berikan peringatan, kami berikan reminder, kepada lembaga-lembaga yang dalam menjalankan proses sertifikasinya tidak atau belum sesuai dengan SOP," katanya.



Beita Terkait :

<https://www.floresnews.id/news/pr-4996108839/askonas-siap-reakreditasi-asosiasi-pada-maret-2023>

<https://www.kompas.tv/article/359331/asosiasi-kontraktor-nasional-siap-ikuti-reakreditasi-sesuai-arahan-menteri-pupr-ini-alasannya>

<https://headtopics.com/id/asosiasi-kontraktor-nasional-siap-ikuti-reakreditasi-sesuai-arahan-menteri-pupr-ini-alasannya-32990982>